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国際ロータリーテーマ

《 ’17 - ’18 》
ロータリー：変化をもたらす

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’17 - ’18 》
新居浜ロータリーの長所を生かし、
　　ガバナー輩出の次年度に備えましょう

3

編 集 後 記

懸案の地区研修協議会も無事に終わり一段落しました。会員の皆様がぞれぞれの配役を懸
命に努められて、大きな行事が進んでいく様子をみて大変印象深く感じました。
季節もようやく春めいて、気持ちも温かくなってきました。気がつけばもう年度は残り３ヶ月
となりました。次期の運営について次第に準備も整い始めているようですが、先々の事に気
をとられて足下がふらつかないよう、さらに気を引き締めて原稿の依頼を行っていきたいと
思っていますのでよろしくお願いいたします。

3月８日　親睦家族会
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・IM報告
　（会長・３年未満会員）
・情報雑誌
　　　　
・家庭集会 
    クラブ奉仕・親睦
    SAA   
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26　
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22　
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22　
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・ RAC会長幹事会（松山）・ 地区協議会
（リーガロイヤルホテル新居浜）
・ ４RCゴルフ（西条RC担当）
・ 世界ローターアクト週間

・ 愛媛第１分区  IM
（西条市丹原文化会館）
・ ロータリー創立記念日
・ 世界理解と平和週間（2/23‐3/1）
・ PETS・DTTS研修セミナー
（リーガロイヤルホテル新居浜）

【合同例会】※曜日注意！
・中学生弁論大会（青少年）
・短期交換学生例会出席12　

　
　

日

７月

７　
　

日

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・ ③RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

28　

日

21　
　
　

日

・会計報告（2015 ～ 2016）
・短期交換学生受入報告（国際奉仕）
・情報雑誌

・家庭集会（12：00 ～）
　　　　　　※曜日注意！
　　元会長・元理事・副幹事
　　副会計
・出席表彰
・委員会活動方針（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類選考・広報
　　情報雑誌・会報・親睦
　　SAA
・クラブ協議会（18：00 ～）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

８
10～14
30.31
24

３

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

　　　　（ロータリー財団月
間）　　　　

・内部卓話
新入会員（重見法人会員）

・情報雑誌

【夜間例会】（18：00 ～）
・親睦家族会
※時間注意！

・外部卓話（米山）

・外部卓話（人間尊重）・音楽鑑賞・内部卓話
新入会員（高岡幸司会員）

・情報雑誌
・職場訪問（例会終了後）

・家庭集会
　（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・家庭集会（18：30 ～）
　（職業・国際・財団・米山）

・家庭集会
（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

【移動例会】お茶の会
（星越館：旧住友倶楽部）

・内部卓話
新入会員（藤田真哉会員）
・情報雑誌

・RAC活動報告
及び寄付金贈呈

（RACより社会福祉協議会へ）
・情報雑誌

【合同夜間例会】（18：30 ～）
　新居浜RC担当
　卓話：新居浜南RC担当

・IM報告
　（会長・３年末満会員）
・情報雑誌
・家庭集会（18：30 ～）
　社会・人尊・青少年
　RA・IA

・外部卓話（青少年）
　「新居浜市小中学生
　　科学奨励賞発表会報告」

特別休会

（カード	 12）

	 11日	 64	 51	 13	 79.69%	 13	 100％

	 8日	 64	 44	 20	 68.75%	 20	 100％

	 15日	 64	 51	 13	 79.69%	 13	 100％

	 22日	 64	 49	 15	 76.56%	 15	 100％

　合　計	 256	 195	 61	 	 61	

　平　均	 64	 48.75	 15.25	 76.17%	 15.25	 100％	
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　2018年２・３・４月例会と行事予定　
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日　時：平成30年２月８日(木)   12:00〜

場　所：  リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：７名

議題および内容

1） インターシティー・ミーティング合同開

催についてのアンケートについて

2） ロータリー旗について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　東 田 桂 典

（敬称略）

■ ２月25日　PETS・DTTS研修セミナー（リーガロイヤルホテル新居浜） ■

■ ３月８日　親睦家族会 ■
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日本、建設業界の現状と未来
愛媛大学大学院　理工学研究科　教授　　安 原 英 明

ご存知の通り、日

本は少子高齢化社会

と言われて久しいで

すが、今後ますます

高齢化し、生産年齢

人口の減少は避けら

れません。そのため、

世界における日本のプレゼンスが低下していくと

考えている日本人は多くいると思います。しかし

ながら、生産性革命を起こすことにより、日本の

プレゼンスを高めることは不可能ではないと考え

ます。ここ数年、完全失業率は低下の一途を辿っ

ており、愛媛大学における就活状況もご多分に漏

れず超売り手市場となっています。建設業界では、

就業者数の低下が著しくバブル期のピーク時と比

較して約70%に低下しており、また、29歳以下

の就業者数の割合も約10%と他産業と比べても極

端に低い状況となっています。人手不足のため次

世代の担い手どころか、現状の仕事をこなすのも

難しい状況になっています。そのため、他産業よ

りも危機感をもって生産性の向上が叫ばれていま

す。国土交通省は2016年4月に「i-Construction…

〜建設現場の生産性革命〜」という報告書をまと

め、2025年までに建設業界の生産性を20%向上

させるという目標をその年9月に示しました。こ

のように日本の建設業界は生産性向上が死活問題

ですが、この超人手不足という状況は、技術革新

（つまり、生産性向上）を生む最大のチャンスと

考えることができます。建設業界にも、世界の潮

流であるAI、ICT、IoTを活用した新しい技術が

生まれてきており、今後益々の技術革新が見込ま

れています。また、新たな技術を開発しなくても、

これまで先人たちが決めたルールや慣習を無駄と

分かっていながら脈々と継承してきた風土や文

化、あるいは個々人の意識を少し転換するだけで、

多くの無駄を省くこと（つまり、生産性向上）が

できると思います。建設業界だけでなく日本の現

状は、その転換期に来ていると考えます。どうせ

変わらないとか、やっても意味がないなどと言い

訳できるような状況ではないです。私も、大学の

一研究者として、生産性向上に資する成果を挙げ

るべく日々格闘していきたいと考えています。

我々大学の研究者が果たすべき役割は大きいと思

います。最後に、今後の日本は明るい未来しかな

いと宣言して結びとします。

新 居 浜 R A C 活 動 報 告
新居浜高専　ローターアクトクラブ　会長　　植 松 大 翔

日頃は、私たち新

居浜ローターアクト

クラブの活動にご支

援いただきましてあ

りがとうございます。

今年度は、６名の１

年生他、数名の新入

部員を迎えて、男子16名、女子13名の合計29名

の大所帯？で活動が始まりました。定例行事とな

りましたが、７月に行われた瀬戸児童館での夕涼

み会のお手伝いをしました。ベテランとなったフ

ランクフルトのコーナーは炭の火を起こすことか

ら、最後の現金販売までスムーズに行うことがで

きました。天気が良くて暑かったのですが、児童

館にはたくさんの子

供が訪れ、我々も楽

しみながら活動を行

うことができまし

た。10月には新居

浜市社会福祉協議会

主催のやんちゃキッズに参加させていただきまし

た。今年は「エアトランポリン」「ボウリング」

などのコーナーを担当しました。楽しく、安全に

遊んでもらいました！小さな子供のパワーに圧倒

されながら、汗だくでがんばりました。楽しい一

日でした。11月には学校行事の国領祭が開催され、

「焼き鳥屋」を出店しました。今年も２日間でお

よそ2400本焼きました。おかげさまで、完売す

【外部卓話】
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ることができました。

たくさんのロータリ

アンの方々もわざわ

ざ買いに来てくださ

いました。ありがと

うございました。売

り上げのほうは、２月に例会に時間を取っていた

だき、新居浜市社会福祉協議会の方に寄付させて

いただきました。

今年度の特筆すべき活動といたしましては、「ひ

とり親家庭学習支援」です。愛媛県母子寡婦福祉

連合会主催の行事で、

新居浜市子育て支援

課の方と主に、毎週

月曜日の夕方、新居

浜高専の図書館で、

小中学生の学習支援

を行っています。参加している子供達とも仲良く

なりました。この活動は今後も行っていきます。

最後になりましたが、新居浜RACの活動がより活

発になるよう頑張りますので、今後ともご指導よ

ろしくお願いいたします。

私的なテーマで恐縮です

が、造船営業の仕事でギリ

シャに2007年から４年ほど

駐在する機会がありました。

みなさんに馴染みの薄い国と

も思いますので、体験した

ギリシャにつき紹介させて頂

きます。

歴史

紀元前3000年頃からのクレタ文明など、非常

に古くから文明が栄えた地域です。紀元前８〜６

世紀には都市国家が形成され、その一つのアテネ

では民主主義や選挙制度など、現代の社会制度の

基礎が生まれています。紀元前５〜３世紀頃がギ

リシャ栄光の時代であり、学問芸術の全盛期を迎

えソクラテス、プラトン、アリストテレスといっ

た哲学者を輩出し、優れたギリシャ彫刻も多くつ

くられています。

民族性

日本人に比べて自己主張がとても強いというこ

とをまず感じました。お互いに思ったこと感じた

ことをストレートにぶつけあいます。日本人が美

徳とするところの、「相手を慮る」ということは

ありません。彼らに悪気はなくこれがギリシャの

流儀なのですが、日本人にとっては慣れるまで大

きなストレスの種ではありました。

またおしゃべり大好きで、家族のつながりが日

本よりも濃密と思います。家族親族でカフェや家

に集まって、「ああでもない、こうでもない」と延々

とおしゃべりするのが、大きな楽しみ喜びとなっ

ており、幸福度の高い人々のように思います。

困っている人と子供にはとても親切。おせっか

いで温かいところがあります。逆に言うと大人に

はストレートにあたってくるわけで、慣れない日

本人にはきつく感じられたものですが・・。

食べ物について

一言でいうと「工夫がない」と思います。例え

ば魚料理ならば、炭火で塩焼きにするか、オリー

ブオイルでフライにするしかありません。日本な

ら煮つけ、干物、刺身、寿司、天ぷら等々、いろ

いろあります。ギリシャに住んでみて逆に、あれ

これと工夫する日本人って凄いんだな・・・と感

じさせられました。

観光

世界遺産が18ありますが、多くは紀元前の神殿

遺跡です。そんなに古い時代によくもまぁこれほ

ど壮麗壮大なものを作ったものだと感心させられ

ます。その代表格がアテネ中心にあるアクロポリ

スであり、パルテノン神殿はその中心です。

また、エーゲ海にはたくさんの島があり、中で

もミコノス島、サントリーニ島などが人気です。

「碧い海、碧い空に真っ白な壁の家。そして真っ

赤なブーゲンビリア・・」といった光景を楽しむ

ことができます。（冬はホテルもレストランも閉

まってしまうのでご注意。）

日本から時間はかかりますが、壮大な神殿遺跡、

住んでみたギリシャ
高 岡 幸 司

【内部卓話】
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美しいエーゲ海の島々、工夫はなくともストレー

トに美味しい魚介とワインなど、多くの楽しみが

あります。機会がございましたらギリシャ訪問を

検討頂ければと思います。

職場奉仕委員会の’17〜’18

年度下期メイン･イベントで

ある会員企業の職場訪問を２

月15日に実施した。

厳寒な２月であったが、当

日は気温も14度と３月下旬

くらいの比較的暖かい薄曇り

の中、行われた。

今回の職場は住友化学㈱新居浜工場の第５メ

チオニン･プラントの建築現場と大江工場のリ

チューム･イオン電池用耐熱セパレーターの先端

工場の２ヶ所を視察した。加えて耐熱セパレー

ターが使用されているパナソニック㈱のリチュー

ム･イオン電池を７千本／車…搭載している｢テスラ

社｣の電気自動車に試乗させて頂き、よい経験が

できた。

メチオニン･プラントは今回で５系列目であり、

10万トン／年…の生産能力で500億円を大幅に越

える投資の様であるが、工期が１年余りと短く突

貫工事の中進められ、本年７月完成を目指して

いる。

メチオニンは、飼料添加物の特殊ビタミン剤で

特に鶏や豚用に多く使用され、中国や東南アジア

を中心に需要が伸びており、住友化学のシェアー

は世界トップクラスであると聞く。

プラントは今までのプラントに比べ、外周を鉄

骨で囲われ耐震設計になっていると感じられた。

耐熱セパレーターはリチューム･イオン二次電

池の正極と負極のセパレートの為に使用され、以

前にパソコンの電池で発火が問題になったが、住

友化学のセパレーターはフィルム基材の材料構成

により、発火はしない特徴がある。

用途は車やスマホ･パソコン等で、特に｢テスラ

社｣の車は通常のバッテリーの使用ではなく、リ

チューム･イオンを使用している。工場はクリー

ン・ルームとなっており、見学コースよりガラス

窓を通して工程等の説明の後、視察した。

従来の化学工場はパイプやタンク等、雨や風の

吹きさらしの野外にあるプラントが多かったが、

最近はクリーン･ルーム等での生産も増加してお

り、時代の変化が感じられる。

本日視察の両製品は住友化学の中で2015年に

国連総会で採択され、2030年に向けて加盟国

（193 ヶ国）が取組む｢持続可能な開発目標（通

称:ＳＤＧｓ）｣（貧困、不平等、不正義をなくし、

地球を守る為の目標）に認定され、推進されてお

ります。

その後、｢テスラ社｣の車に試乗させて頂き、電

気自動車の特徴を感じて頂きました。今後の普及

が期待されます。

最後になりましたが、今回の訪問にあたり、快

くお引受け頂きました丹工場長様はじめ小林工場

長様、また当日お忙しい中、ご対応頂きました総

務部他関係部門の皆様に紙面を借りて厚くお礼を

申し上げます。

職場訪問：住友化学㈱先端工場の視察

職業奉仕委員長　　一 宮 捷 宏

実施日：Ｈ30.2.15　13:50－15:50　参加者：34名
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2018〜2019年度 国際ロー

タリー 第2670地区の会長エ

レクト研修セミナー（PETS）

と地区研修セミナー（DTTS）

がリーガロイヤル新居浜で２

月25日（日）に開催されました。

バリー ･ラシン国際ロータ

リー会長のテーマは「BE…THE…INSPIRATION.

インスピレーションになろう」です。桑原征一ガ

バナーエレクトのテーマは「共に考え、共に行動

しよう！」でした。このテーマが発表される前に、

我々新居浜ロータリークラブの会員は全員でこの

テーマを実行していました。会長経験者しか体験

していない研修セミナーですが、今回は何事も初

めての経験ですので、実行委員会の皆さんも戸惑

いや悩みもあったと思いますが、流石新居浜ロー

タリークラブのロータリアンは全員で準備から後

片付けまで見事にこなしました。前日の土曜日に

午後4時に集合し、名札をクラブ毎に分けたり、

当日の資料を袋詰めしていくのですが、資料の枚

数が足りなかったり、急遽コピーで間に合わせる

などのハプニングもありましたが、午後7時過ぎ

には一部の会場を除いて略設営を終えることが出

来ました。

当日の財務委員会は午前11時から開催されて

いましたが、午後１時から第１部として合同セミ

ナー、15時10分から第２部のPETSとDTTS部門

別セミナーが会場別に開催され、午後５時前には

各委員会のセミナーが終了しました。ちょっとし

たハプニングはありましたが、滞りなく会は進行

できました。その後龍鳳で有志による楽しい反省

会をしました。四国4県からパストガバナーと次

期会長に各委員会の委員長など総勢263名の会で

したが、３月の地区研修会、10月の地区大会はこ

の比ではない参加者が見込まれます。今回の実行

委員さんは本当にお疲れ様でした。またメンバー

が一丸となって協力して会を成功させた事は自信

になったと思います。協議会、地区大会もガバナー

のテーマ「共に考え、共に行動しよう！」の理念

の下、みんなで盛り上げていきましょう！

会長エレクト研修セミナー（PETS）に参加して
会長エレクト　　中 山 恵 二

去る２月25日… 新居浜市…

リーガロイヤル･ホテルで行わ

れ、参加した。

◆研修セミナーの目的　

①…次期ガバナー補佐及次期

地区委員と委員長が就任

に備える。

②…地区ガバナーエレクトが地区指導者チームを設

定し、クラブを支援する為にチームの意欲を高

める機会の提供。

◆参加委員会：国際奉仕委員会

　委員会組織及参加人数　合計23名

　　…国際奉仕委員会　　２名

… （現…及…次期委員長）

　　　…長期交換小委員会　　５名

… （現･次期委員長１名…副委員長１名含）

　　　…短期　　〃　　　　　13名

… （現委員長１名…次期委員長･副委員長各１名含）

　　　…国際奉仕ファンド小委員会　 ３名

… （次期委員長１名含）

2018-2019年度 国際ロータリー第2670地区
DTTS（District Team Training Seminar）に参加して

2018‐2019年度国際奉仕委員長　　一 宮 捷 宏
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◆概要：国際奉仕委員会の組織は上記の通り、３つ

の小委員会で成り立っており、主に交換留学生の交

流推進と低開発国への金融支援がその内容である。

長期交換は期間１年間で５名程度の留学生の派遣

と受入れを行っており、アメリカとオーストラリア

２ヶ国との間で実施している。

時期については、アメリカは６月が学期末につき、

９月より新学期からの留学を目処に８月の派遣・受

入れを行なっている。オーストラリアは、１月の受

入れと７月の派遣となっている。

留学生は主に高校生であり、学校推薦・試験・面

接等をパスした人が合格となる。

短期交換は、時期は約３週間でアメリカ（ニュー

ジャージー州）との間で行っており、時期は７〜８

月の派遣・受入れとなっており人数は30名程度と

多い。

長期･短期留学生は主に高校生であり、文化･習慣･

言葉の違う異国で生活を預かる訳で大変な事業で

ある。

派遣･受入れ共にホームステイを中心に実行され

るが、各々が決められたルールや受持つロータリー

クラブの内部の連携やコミュニケーションまた委員

会への定期報告等を充分に行う必要があり、自己判

断には充分な注意が必要である。

先日のDTTSでは、特に長期交換小委員会が熱心

な討議と意識統一を計られていた。

国際奉仕ファンド小委員会は、第2670地区の独

特の委員会であり、低開発国への金融支援（学校･井

戸etc）を行っているがロータリー内では国際ロータ

リーと重複する部分もあるが、｢第2670地区独自で

やりたい｣との事で３年程度前に組織を残した経緯が

ある。

上述の通り、国際奉仕委員会はまさにグローバル

であり、海外との文化や人の交流と大変な事業であ

り、ルールを守る事がその基本となる。留学生及そ

の家族に喜んでもらえると共に交流が順調になる為

に委員会が機能する様、努力したく思った次第で

ある。

2018年２月３日、飯尾昭三

愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐主

催のIMが西条市立丹原文化

会館で行われました。会場は

雪の四国山地を遠望した丹原

平野に、広い敷地のなかにコ

ンクリート造りの立派な建物

でした。当日は晴れていましたが、冷たい風が強

い日でした。

新居浜ロータリーは登録は24名でしたが、出席

は19名ぐらいでした。

12時20分よりホストクラブの東予ロータリー

クラブ曽我冬人会長の点鐘に始まり、飯尾ガバ

ナー補佐・柳澤光秋ガバナーの挨拶等がありました。

第１部の基調講演「わたしと愛媛と5・7・5」
＿あなたも俳人になれる＿　講師　八木…健さんの

俳句や川柳の作り方の講義が最初にありました。

たとえば「俳句は詩である」「言葉のスナップ写真」

とか、川柳は「生活の中に素材を見つける」「自

分や人をからかう」等いろいろ作るコツを教わり

ました。

次に前もって各クラブ会員より出していた作品

の中から優秀作について本人を檀上に呼んで、ど

んな心境で作ったのか、いろいろやり取りも楽し

い講演でした。

新居浜ロータリーからは西本健作「浮かべども

あれそれそのは老タリアン」中山恵二作「職業

奉仕真面目にやれば例会遅刻」が選ばれました。

その後会場の何人かが檀上に呼ばれ俳句のレク

チャーを受けました。新居浜は高橋正明氏でした。

第２部はフォーラム。テーマは「おらがクラブ

自慢」檀上に第Ⅰ分区９人の会長がそれぞれ各ク

ラブの自慢の事業・活動等を説明しました。我が

クラブは小野基道作詞、安藤豊作曲の「新居浜ロー

タリークラブの歌」「結婚記念を祝う歌」につい

て作詞者・作曲者の経歴等の説明と、これ等の歌

が出来た経緯（安藤先生が1997年会報に寄稿・

新居浜ロータリークラブ創立20周年記念祝賀歌の

作曲依頼を受けた小野基道先生の生き生き躍動す

る詩に、気持ち良く自然とメロディーが浮かび一

気に創ったとの事）を披露し、IM参加の我がクラ

ブ会員全員起立しアカペラでこの２曲を元気よく

IM・インターシティーミーティング報告
妻 鳥 孝 行
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歌い盛大な拍手を頂きました。

その後パストガバナー佐々木善教さんの講評と

所感がありました。

最後に桑原征一ガバナーエレクトがサンディエ

ゴのPETSでの話及び次年度に賭ける意気込み等

を地元となる愛媛第Ⅰ分区の皆様に語られました。

新居浜ロータリークラブの「おらがクラブ自慢」

に上記２曲の歌を選び、新居浜ロータリークラブ

の各種事業を発表しなかったのは私の独断と偏見

でして、お許し頂きたいとお願い申し上げます。

寒い中、インターシティーミーティングに御参

加頂いた皆様ありがとうございました。

２月３日の土曜日に西条市

の丹原文化会館にて開催され

ました、インターシティミー

ティングに参加してまいりま

した。入会してすぐに行われ

ましたので、ＩＭが何の略な

のかもよく分からない状態で

した。弊社の古い職人さんには、新築時に会場であ

る丹原文化会館の塗装に携わったと聞いたことが

あったので、会場に行くのも非常に楽しみでした。

会場に着き新居浜の皆さんとお会いして安心した

ところで、二階にてお弁当をいただきました。大ホー

ルに移動して、他のクラブの知り合いの方が何名か

いらっしゃったので、ご挨拶をさせていただきまし

た。同業の方もいらっしゃり、忙しい中でも参加さ

れているのを知り、自分自身も今後の活動に積極的

に参加しなければと感じました。

式典が終わり休憩を挟んで、八木健先生の「わた

しと愛媛と５７５」という演題でのご講演がありま

した。事前に募集されていた俳句・川柳の入賞が発

表されました。その後、参加者の方と一緒に俳句を

作るということで、沢山の方がその場で指名され壇

上で先生と一緒に俳句を作っていきました。私は作

ることには全く馴染みが無かった為、指名されずに

ほっとしましたが、俳句の作り方が少し分かった様

な気がして興味を持って聴くことができました。

その後フォーラムで「おらがクラブ自慢」という

ことで、新居浜は歌を２曲披露いたしました。他の

クラブではカレー例会や花を飾るといったことを地

道に続けられているのが印象に残りました。最後に

「手に手つないで」を皆さんと合唱しましたが、大人

になって男同士で手をつないで歌うという事は経験

しなくなったので、いい経験だと感じました。早く

歌を覚えられるように、出席率を落とさず今後の活

動に繋げたいと思います。

IMに参加して
池 田 昭 大

（敬称略）

開　会… 妻鳥会長

来客紹介… 藤田親睦委員

　ゲスト　…

… 新居浜市立　角野小学校　２年生　松本琉希さん

… 〃　　　角野小学校　６年生　松本海璃さん

… 保護者　松本由佳　様

… 〃　　　船木中学校　２年生　藤田　快さん

… 保護者　藤田清香　様

… 〃　　　西 中 学 校　３年生　渡辺悠斗さん

… 保護者　渡辺万里　様

… 新居浜市教育委員会　学校教育課　指導主幹　矢野雅士　様

　来訪ロータリアン　なし　

誕生祝（２月）
　垂水　辰仁君…… 5日　　萩尾　孝一君…… 9日

　鈴木　誠祐君……19日　　曽我部謙一君……26日

外部卓話（新居浜市小中学生科学奨励賞発表会報告）

Ｈ30.２. １（第3181回）
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Ｈ30.２. ８（第3182回）　
開　会… 妻鳥会長

来客紹介… 松浦親睦委員

　ゲスト　… 愛媛大学　教授　安原英明様

… 米山奨学生　孫　源晙様

　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（２月）
　神野　直正君…… 4日　　妻鳥　孝行君……10日

　井石安比古君……11日　　松浦　正樹君……15日

　新谷　隆則君……22日　　東田　桂典君……25日

出席報告… 近藤（奉）出席委員長

定例理事会報告… 妻鳥会長

幹事報告（ホームページに掲載）… 垂水副幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告� 副SAA

外部卓話（米山奨学）
　　　紹　　介… 松尾米山奨学委員長

　　　卓　　話「日本、建設業界の現状と未来」

… 安原英明様

　　　謝　　辞… 妻鳥会長

閉　会… 妻鳥会長

Ｈ30.２.15（第3183回）　
開　会… 妻鳥会長

来客紹介… 森平親睦委員

　ゲスト　なし…

　来訪ロータリアン　なし…

出席報告… 近藤（奉）出席委員長

幹事報告（ホームページに掲載）… 垂水副幹事

各委員会の連絡事項

ニコニコ報告� 副SAA

御礼（下期トランクルーム借用：青野正会員）� 妻鳥会長
御礼（下期会報表紙絵：伊藤雅治会員）� 妻鳥会長

内部卓話（新入会員）「住んでみたギリシャ」�
� 高岡幸司会員

閉　会� 妻鳥会長

職場訪問（住友化学）�

開　会… 妻鳥会長

来客紹介… 鈴木親睦委員

　ゲスト　…

… 新居浜市社会福祉協議会　会　長　鈴木暉三弘様

… 〃　　　総務企画課　係　長　守谷　大輔様

　 新居浜工業高等専門学校

… ローターアクトクラブ　会　長　植松　大翔様

… 〃　　　　　　顧　問　皆本　佳計様

　来訪ロータリアン　なし　

出席報告… 近藤（奉）出席委員長

Ｈ30.２.22（第3184回）

　　　紹　　介（青少年奉仕委員会）…

… 永田青少年奉仕委員長

　　　挨　　拶… 矢野雅士様

　　　発　　表①「…もったいないをやっつけろ!!

ぼくだってあぶらしょく人!!」

… ①松本琉希さん

　　　発　　表②「…古代人に負けるな!!今日からぼく…

も絵の具職人!!　２年目の挑戦」

… ②松本海璃さん

　　　発　　表③「…くも・クモ・蜘蛛…〜蜘蛛の秘

密〜…Part2」

… ③藤田　快さん

　　　発　　表④「…偏光板を通して見る世界.２」

… ④渡辺悠斗さん

　　　謝　　辞… 妻鳥会長

出席報告… 近藤（奉）出席委員長

幹事報告（ホームページに掲載）… 東田幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

閉　会… 妻鳥会長
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幹事報告（ホームページに掲載）… 東田幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー⑥ピン授与（桑原征一会員）…
… 妻鳥会長

ローターアクトクラブ活動報告
　　　紹　　介… 曽我部RA委員長

　　　寄付金贈呈（RACより新居浜市社会福祉協議会へ）

… 植松大翔様、鈴木暉三弘様

　　　活動報告… 植松大翔様

　　　謝　　辞… 妻鳥会長

情報雑誌… 西本情報雑誌委員長

閉　会… 妻鳥会長

鈴木　誠祐　…1/27に次男に孫ができました。男の

子３人の家庭で、初めて女の子がで

きて喜んでいます。

永田　光春　…平成29年度、第13回新居浜小・中

学生科学奨励賞、４人の発表会、あ

りがとうございます。

畑田　達志　…渡辺悠斗さんおめでとうございま

す。

青野　　正　…本年初めて出席します。皆様おめで

とうございます。本年もよろしくお

願い申し上げます。

青野　　正　…誕生祝

萩尾　孝一　…お祝いありがとうございます。これ

からも健康に気を付けてガンバリま

す。（誕生祝）

曽我部謙一　…この年になると誕生日も嬉しくもな

く、気が付けば66。

鈴木　誠祐　…2/19の誕生日で、信じられないこと

に60歳になります。からだに気を付

けて頑張りたいと思います。

垂水　辰仁　…２月５日で66回目のバースディーを

迎えます。今後ともお引立ての程よ

ろしくお願いします。

畑田　達志、村上　正純、垂水　辰仁

萩尾　孝一、曽我部謙一（その他）

■�２月１日�	 ……………………………………………………………………………………… ●

（敬称略）

松尾　嘉禮　…愛媛大学理工学部教授　安藤英明先

生の卓話、宜しくお願い致します。

山本　一心　…新居浜にLNG基地が建設され、住友

共電が天然ガス火力発電所を建設運

営する旨の記者会見を2/6に実施し、

報道されました。2022年の完成を

目指し、忙しくなります。ご支援よ

ろしく！

井石安比古　…お祝いありがとうございます。何回

目か忘れました。（結婚記念）

神野　直正　…40回目の結婚記念日です。休会中に

もかかわりませず、きれいなお花を

ありがとうございます。

妻鳥　孝行　…結婚して何年か、記念日が何日か忘

れましたが、きれいな花が届くので、

妻は喜びます。本当に有難い花のお

贈り物です。

松浦　正樹　…今年も１年、妻と仲良く過ごして行

きたいと思います。ありがとうござ

いました。

新谷　隆則　…結婚22年、一緒に暮したのは17年。

将来どうなるやら。

松田　哲雄、村上正純　…（その他）

■�２月８日�	 ……………………………………………………………………………………… ●



− 12 −

桑原　征一　 本年１月の交通安全国民大会の場

で、交通安全功労・緑十字銀賞を授

与されました。

桑原　征一　 ポールハリス賞マルチプルフェロー

を授与されました。ありがとうござ

います。

中山　恵二　 先日行われたIMの川柳で入賞しまし

た。

西本　　健　 IMで川柳が入賞し、八木健さんの俳

句術DVDを頂きました。

一宮　捷宏　 ２月15日に実施した職場見学会に

34名もの多くの方の参加を頂きあり

がとうございました。特に住化さん

のお世話に対し、厚くお礼申し上げ

ます。

曽我部謙一　 今日はローターアクトクラブの活動

報告に高専から皆本先生と植松会長

に出席して頂きました。活動報告楽

しみにしています。

高橋　正明　 来週の3/1は、西高卒業50年に当る

ことから、現役の西高生の卒業式に

招待されましたので、欠席させても

らいます。

東田　桂典　 亡妻の葬儀に際しまして、多数の皆

様のご参列、ご焼香、また、ご弔電、

献花をいただきありがとうございま

した。お陰様をもちまして、過分な

葬儀で送ることができました。心よ

り感謝申し上げます。

丹　　一志　（その他）

■ ２月22日  ……………………………………………………………………………………… ●

ニコニコ寄付金2017 ー 18 年度

２月 合計 32 件  192,000 円       累 計 342 件  1,400,000 円

丹　　一志　 今日は工場へお越し頂きありがとう

ございます。ご見学宜しくお願いし

ます。

妻鳥　孝行　 今日の職場訪問、住友化学 丹工場長

お世話になります。

近藤　奉文　 丹さん、本日はお世話になります。

メチオニン現場もこれからが現場建

設の最盛期となり、無事故、無災害

で納期厳守として、努めます。よろ

しくお願い致します。

■ ２月15日  ……………………………………………………………………………………… ●

私は昭和45年10月に「寛永

通宝」を模した巨大な砂絵があ

り、いりこの水揚げが盛んな香

川県観音寺市に生まれ、地元の

小・中・高校に通いました。

小学校ではソフトボール、中・

高校ではバスケットボールに励

んでいました。今でこそ、部活中に水分を摂らなけれ

ば熱中症になると言われますが、私の学生時代は、水

分を摂るとバテルと言われていたため、先生の目を盗

んで蛇口の水を飲んだものです。

大学進学の際、両親には地元に近い大学への進学を

勧められましたが、どうしても都会で一人暮らしをし

たいという思いから、無理を言って東京の大学に進学

させてもらいました。東京で一人暮らしを始め、最初

は不安でしたが、都会にも慣れ友人も増え、４年間様々

な社会勉強をしました。本当は東京で就職したかった

のですが、進学する時に両親に地元の会社へ就職する

ことを約束していたこともあり、平成６年４月に

百十四銀行に入行しました。

最初は地元観音寺市の隣町の高瀬支店に配属され、

その後、高松支店、岡山支店、東京支店、善通寺支店、

私 の 履 歴 書
松 浦 正 樹
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PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
　… ２月合計額… 5,868円　
… 2017‐18年度累計額… 34,644円　

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,632,268円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH		&		HUMAN		DEVELOPMENT

… ６月末… 59名

… ７月末… 59名

… ８月末… 59名

… ９月末… 60名

… 10月末… 60名

… 11月末… 61名

… 12月末… 63名

… １月末… 64名

… ２月末� 64名

正 会 員 数

2017ー18年度の入退会者
入　　会 退　　会 紹 介 者事 業 所 名月／日

9/14… 藤田　真哉　　　 … ㈱伊予銀行　新居浜支店… 青野　　正

11/9… 重見　法人　　　 … ㈱タステム.… 秋月　伸治

12/14… 加藤　友久　　　 … （一社）新居浜カントリー倶楽部… 神野　勝太

12/14… 金山　貴博　　　 … 住友金属鉱山㈱ 別子事業所… 丹　　一志

1/18… 池田　昭大　　　 … 四国竹林塗装工業㈱… 嶋田　祐二

… 計… 5名… 0名

広島支店、岡山支店を経て、平成28年10月から新居

浜支店勤務となり、転勤７回、単身赴任７年目になり

ます。

長女の中学校進学と同時に香川県坂出市に自宅を構

え、妻と大学２年の長女、高校２年の長男が過ごして

います。ちなみに私はまだ自宅通いをしたことがあり

ません。

自宅を新築する際、両親には観音寺の家があるのだ

から、と言われましたが、観音寺より交通の便が良い

坂出にしました。ただ、今は新居浜と自宅の丁度中間

の位置に観音寺があるため、自宅に帰る時は観音寺に

寄って両親の様子をみています。

もう子供も大きくなり、私が自宅通いになるころに

は、妻と２人暮らしになるのではと、妻と更に仲良く

過ごすべく、休みの時は２人で散歩したり、映画に行っ

たりしています。

今元気で仕事が出来ているのは、周りの皆様と家族

のお陰であることに感謝し、これからも様々な経験を

積ませていただき、日々精進してまいりますので、引

き続きご指導よろしくお願いいたします。
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● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’17 - ’18 》
ロータリー：変化をもたらす

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’17 - ’18 》
新居浜ロータリーの長所を生かし、
　　ガバナー輩出の次年度に備えましょう

3

編 集 後 記

懸案の地区研修協議会も無事に終わり一段落しました。会員の皆様がぞれぞれの配役を懸
命に努められて、大きな行事が進んでいく様子をみて大変印象深く感じました。
季節もようやく春めいて、気持ちも温かくなってきました。気がつけばもう年度は残り３ヶ月
となりました。次期の運営について次第に準備も整い始めているようですが、先々の事に気
をとられて足下がふらつかないよう、さらに気を引き締めて原稿の依頼を行っていきたいと
思っていますのでよろしくお願いいたします。
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